



AVANZAMOS EN DESAFÍOS COMUNALES



Camilo Villablanca Jara.
Abogado, concejal por Victoria

Son los desafíos del país, pero también de la comuna los relacionados a la seguridad, a la eliminación de desechos domiciliarios y no domiciliarios, la salud y la vivienda. Cuando ejercemos la labor comunal es aun más palpable que muchas soluciones pasan por una administración comunal prolija, de terreno, responsable y eficiente, desde nuestra llegada al municipio como Concejal he solicitado iluminación en plazas, en calles y sectores donde tenemos alta incidencia de robos, actitudes antisociales y otros. Durante la última semana nos volvimos a enfocar en sectores con microbasurales y la necesidad de realizar zanjas para evitar el paso de vehículos, soluciones rápidas y necesarias ante la proliferación de roedores que afectan a nuestros vecinos. Y como no dar la discusión sobre la salud municipal enfocada en nuestros CÉS-FAM y postas rurales, como acercarla más a nuestros vecinos, pero también ser-

vicios más modernos, más ágiles y con accesos más expeditos. Nuestra comuna, en los próximos meses estará sometida a un proceso de búsqueda de director de departamento de salud municipal, y las bases que se nos presentó en concejo el jueves pasado logramos que se sacará de votación porque no logra satisfacer a los concejales pensando en los desafíos futuros y la responsabilidad que tendrá la persona elegida para desempeñar estas funciones. Una discusión sobre si un magister o un diplomado tiene el mismo valor parece irrisorio pero real, se intentó equiparar como si fuera lo mismo y es sabido que son muy distintos, y buscaremos que se cambie. Misma situación donde se pedía una experiencia sobre los 2 años, y entendiendo que si queremos a alguien preparado ojalá con más de 5 años de ejercicio de la profesión en cargos de jefaturas o directivos. No podemos tener un estándar bajo de selección del próximo director de salud municipal si queremos apuntar a una salud comunal moderna, ágil, cercana y resolutiva para nuestros vecinos, no debemos conformarnos y tampoco dejar que pesen sobre el proceso las sensaciones de estar creando un traje a la medida.